



## PAN pide no contratar más médicos cubanos en el gobierno de Sheinbaum



La siguiente administración federal que estará a cargo de la virtual Presidenta, Claudia Sheinbaum, no debe volver a contratar médicos de origen cubano, por las irregularidades que se han presentado en ese mecanismo de contratación, demandaron integrantes de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados.

A través del congresista Éctor Jaime Ramírez, se anticipó que los panistas solicitarán se presente un informe sobre las condiciones en que fue contratado el personal de salud extranjero en el saliente gobierno y bajo qué parámetros se contratará a más galenos de origen cubano.

Argumentó que las anomalías cometidas en la contratación de los doctores cubanos que llegaron en el transcurso de la presente administración a México, en términos laborales y de derechos humanos, han sido documentados por organismos internacionales y nacionales.

“Hacemos un llamado a la virtual Presidenta electa Claudia Sheinbaum y al equipo de transición a abstenerse de contratar a profesionales de la salud de origen cubano, ante las irregularidades presentadas en sus esquemas de contratación y atentados hacia sus derechos humanos, documentados por diversas naciones y organismos internacionales como la Organización de Estados Americanos y la Relatoría de Trata de Personas de la ONU”, planteó.

Ramírez Barba aseguró que entre las violaciones a la ley en el proceso señalado, se tiene conocimiento de que los pagos a los trabajadores cubanos no son para ellos, sino que están obligados a entregarlos al gobierno de su país, lo que configura actos de explotación laboral cuyo fin es “financiar un régimen autoritario”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/4/pan-pide-no-contratar-mas-medicos-cubanos-en-el-gobierno-de-sheinbaum-646799.html>